

Editorial

Como se había propuesto, finalmente logramos la indización de nuestra revista en el Índice Nacional de Publicaciones Seriadas Científicas y Tecnológicas Colombiana (Publindex). Además también se incluyó la revista en los índices: Literatura Latinoamericana y del Caribe en Ciencias de la Salud (LILACS) y en el Índice Mexicano de Revistas Biomédicas Latinoamericanas (Imbiomed) y estamos en el proceso de indización de la revista en el Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal (Latindex). Este proceso de indización de la revista es muy importante y debe servirnos de incentivo a todos, para cada vez realizar trabajos científicos de mejor calidad y así poderlos publicar en nuestra revista.

También los invito a conocer nuestra nueva página Web de la revista (www.revista.acorl.org.co), la cual se modernizó, con cambios que incluyen la habilitación de la página en inglés y en portugués, la realización de un índice de búsqueda de los artículos por autor y por palabras clave así como la recopilación y publicación de todos los artículos de la revista desde el año 2003, todo esto con el fin de facilitar la consulta de cada uno de los artículos y de lograr un buen posicionamiento de la página Web y de la revista a nivel nacional e internacional.

En la sección de epidemiología de esta edición encontrarán 3 artículos del doctor Guillermo Llanos, editor de la revista *Colombia Médica*, los cuales fueron publicados con anterioridad en la misma revista. Creo que son artículos de gran enseñanza para el mejoramiento en la calidad de cada una de nuestras publicaciones.

José Eduardo Guzmán D., MD*
Director
jose21guz@yahoo.com